

2011 年

**5 月 24 日（火曜日） 深い感謝！被災地で命を守る先頭に立つ自衛官の皆さん - 委
嘱式で自衛官を支える募集相談員さんにも感謝 -**

本日、京都地方本部から石田本部長さんや本市の岩切所長さんにご出席いただき、自衛官募集相談員さんへの委嘱状授与式が開催され、12 名の皆さんに委嘱状をお渡しさせていただきました。

まずは、現役の自衛官の皆さんには、日頃の国防の任務に加えて、東日本大震災に際し、いち早く被災地に駆けつけていただいて、極めて多数の行方不明の方々の捜索、救出や救援物資の輸送、がれきの撤去、被災者の方々への食事や入浴などの支援などをはじめ、本当に幅広いご支援の活動を昼夜を分かたず献身展開され、とても尊い「いのちを守る」ご支援に尽くされておられますこと、仲間の自治体として、一国民として、心から敬意と感謝を捧げるものです。

募集相談員の皆さんは、そんな自衛隊の人的基盤を支え、また、組織の精強性を維持する上で、大変重要な活動をしていただいております、何期も御再任をいただいている皆さんには多大なご負担を心から敬意を申し上げますとともに、初めての皆さんにもこの意義深い御任務に心から感謝を申し上げます。皆さん、本当にありがとうございます。